



Frente a un numeroso público se realizó ayer el lanzamiento de esta iniciativa que busca hacer de la zona un punto atractivo para producciones del área de distintas latitudes.

Por Sebastián Grant Del Río
sebastian.grant@diarioelsur.cl

La idea es aportar al desarrollo de una industria audiovisual en la región, concreta y que sea atractiva. Un paso importante, al respecto, se dio ayer con el lanzamiento de "Biobío Conecta" (BBC), sección de Industria del Festival Internacional de Cine de Lebu, instancia que se realizará los días 13, 14 y 15 de diciembre en Concepción.

Contando con la presencia de autoridades del área cultural y académicas, además de productores, realizadores y los propios jurados de la instancia, la idea es potenciar la escena del Biobío, a través de masterclass, asesorías para producción fílmica y desarrollo de la industria en el área.

Al respecto, Claudia Pino, directora de Biobío Conecta, alabó los resultados que han tenido como sección desde que se incorporara en el certamen en 2010 como Filma Biobío.

"La idea es potenciar a la región como escenario y estamos desarrollando el Filma hace una década resaltando nuestras locaciones. En el marco de este proyecto se realizó el documental 'Mocha Dick: la ballena mapuche' (2016) haciendo alusión que es local de Isla Mocha y no anglosajona", explicó la también directora y creadora del Festival Cinelebu en 1999, sumando "Los elementales", largometraje dirigido por Jorge Olguín en 2011, y filmado en la zona de Arauco.

- Ahí aparecen los incentivos, como rebaja de impuestos, para venir a filmar en la región.

- Es un tremendo tema y por eso

Espero que Biobío Conecta como Cinelebu sigan por muchos años más siendo referentes para la industria del cine y el arte, instalando a la región del Biobío en el quehacer cultural a nivel planetario".

Roger Sepúlveda.
Rector de Instituciones Santo Tomás.



Autoridades, realizadores, representantes de las casas de estudio y de la organización de la iniciativa se dieron cita en el lanzamiento oficial.

Sección del Festival de Cine de Lebu reúne varias entidades locales "Biobío Conecta" apuesta por la industrialización del audiovisual en nuestra región



El cierre será el 15 con los cortos de la competencia Filma Biobío.

también nos ganan otros países y otras regiones, por los temas de incentivos. Es súper importante poner el tema y por eso es muy relevante hacer una organización regional del audiovisual, para potenciar esas cosas que, quizás, tampoco han visto los gobiernos locales. Si tenemos una organización, podemos poner el tema en la mesa. Es súper importante generar incentivos, a través de diferentes herramientas que ya existen en relación a impuestos o financiamiento.

- Se apuesta a un desarrollo que avance más concretamente.

- Así podemos levantar muchos más proyectos audiovisuales, generar un polo de desarrollo y una industria. Hay que trabajar para ello, no es que ahora con lo que tenemos se genere una industria, sino que hay que trabajar para ello y, efectivamente, una de las cosas súper importantes son los incentivos.

¿QUÉ TENEMOS?

Para cumplir con los objetivos antes mencionados es que Claudia Pino, con más de 20 años de experiencia en el medio cinematográfico, supo congregarse para "Biobío Conecta" a una serie de entidades académicas especialmente, que en el lanzamiento del proyecto realizado en el Hotel Araucano, saludaron y se comprometieron para aportar al respecto.

Es así que este año la iniciativa encabezada por Cinelebu cuenta con la colaboración de Instituciones Santo Tomás, Universidad San Sebastián, Universidad del Desarrollo y Universidad de Las Américas.

Una acción muy significativa, explicaron, para el desarrollo no sólo del audiovisual en la Región, sino también para el gran ecosistema que conlleva esta industria, donde convergen distintas profesiones y especialidades.

"Esta iniciativa (BBC) es sin

LO QUE TRAE BIOBIO CONECTA 2023

Durante los tres días de "Biobío Conecta" se realizarán las secciones Wip, Labcinelebu, Filma Biobío y master class para que los profesionales, empresas y estudiantes de diferentes áreas, y no sólo audiovisual presenten sus proyectos en diferentes etapas: desarrollo, preproducción, producción, postproducción, distribución y comercialización. "El objetivo es prepararlos para que sean viables para cualquier ventana y mercado de contenidos", explicaron desde la organización. Las actividades comienzan el miércoles 13 de diciembre, a las 15 horas, en el auditorio de la U. de las Américas con Lab Cinelebu. "Se trata de una serie de laboratorios de dirección, producción y guion a cargo de distintos profesionales", contaron en alusión a nombres como el guionista mexicano Edu Tijerina, la directora Pepa San Martín o la productora Ari del Castillo. Ese día, a las 18 horas, en el Aula Magna del Arzobispado de Concepción se realizará la inauguración oficial del BBC con la exhibición del capítulo uno de la serie "Cecilia, la incomparable", proyecto de Vanessa Miller, y que en su primera fase tuvo un paso por la sección de industria del certamen lebulense.

• Trabajar unidos

"Biobío Conecta" se hace por la alianza de Cinelebu, las universidades y el Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras del Ministerio de las Culturas.

duda una excelente oportunidad, una forma de visibilizar arte a través de la transformación digital, una forma más de comunicarnos con distintas herramientas, además de acercar grupos etarios. El desarrollo de la industria audiovisual es también una vitrina para la región y el país, para posicionarnos a nivel internacional al alero de Cinelebu, que cuenta con el reconocimiento y trayectoria mundial", destacó Paz Hormazábal, vicerrectora sede Concepción de la Universidad de Las Américas, acotando que "desde la mirada académica", el desarrollo y promoción de la cultura y las artes enriquece la formación integral de las audiencias y estudiantes.